

A l'attention des médecins généralistes, neurologues et psychiatres d'Auvergne et du département de la Loire

En France, 32 000 personnes de moins de 60 ans sont atteintes par la maladie d'Alzheimer, ou une maladie apparentée.

Les présentations cliniques atypiques au début de la maladie entraînent une errance diagnostique souvent longue. L'annonce de la maladie, son pronostic, l'absence de traitement curatif, l'évolution parfois rapide représentent des difficultés supplémentaires et douloureuses pour la personne malade et sa famille.

La mise en œuvre rapide du volet social est primordiale, afin de faciliter l'accompagnement lorsque la perte d'autonomie se majore et complexifie le maintien à domicile.

En 2027, à Billom (Puy de Dôme), l'association Toit Même ouvrira une colocation accompagnée, permettant d'accueillir 8 personnes atteintes précocement de la maladie d'Alzheimer

L'inscription est gratuite mais obligatoire (places limitées) via le lien : [Je m'inscris !](#) ou le QR code

Formation

Personnes jeunes atteintes de la maladie d'Alzheimer

Spécificités et enjeux dans la prise en charge



Rendez-vous
Jeudi 16 octobre 2025 à
20h00

🕒 Accueil à partir de 19h
📍 À l'URPS Médecins Libéraux –
24 allée Évariste Galois
63170 Aubière

💻 Visioconférence
lien transmis ultérieurement

**En partenariat avec le CMRR
(Centre Mémoire Ressources et Recherches)
du CHU de Clermont-Ferrand,
avec la MDPH du Puy-de-Dôme,
et l'URPS Médecins Libéraux AURA,
l'association Toit Même vous invite
à une soirée de formation,
Jeudi 16 octobre 2025 à 20 h
(Buffet d'accueil entre 19 h 00 et 20 h)
à l'URPS Médecins Libéraux
24 allée Évariste Galois 63170 AUBIERE**



Au programme :

- Remerciements et introduction de la soirée, par Dr Stéphanie ROLLIN, médecin généraliste, co-fondatrice de l'association Toit Même
- La maladie d'Alzheimer du sujet jeune, par Dr Elsa DIONET, neurologue (CHU Clermont-Ferrand)
- Les diagnostics différentiels psychiatriques, par Dr Chloé RACHEZ, psychiatre (CHU Clermont-Ferrand)
- L'enjeu social du dossier MDPH pour le patient, par Dr Isabelle BLANCHET-ATGER, médecin évaluateur (MDPH) et Alexandra VERDIER (responsable PCH)
- La maison Toit Même : une proposition pour des malades jeunes qui doivent quitter leur domicile initial, par les 3 co-fondatrices de l'association (Claire KEFALAS, Laurence LUGAGNE, Stéphanie ROLLIN)
- Échanges avec l'ensemble des participants

L'association Toit Même vous remercie pour votre présence à cette formation.